

• En conclusion...

Malgré sa jeunesse, le réseau internet nous a permis de faire connaître par-delà les limites de la ville et de la province les thèmes du colloque et de mettre en oeuvre des formes inédites de réflexion et de discussion. La prolongation du forum et la publication des contributions des intervenants sur le site va créer une permanence dans le débat sur les médias et la démocratie en Afrique.

(1) Chaque nom d'organisme partenaire était un hyperlien (mot ou phrase sur laquelle on clique pour passer à la page correspondante) qui faisait référence à leur site propre.

(2) Indexation du site : Il s'agit de la carte de présentation du site qui permet aux internautes à partir de mots clefs comme médias, démocratie, Afrique de découvrir le site. Les indexations ont été faites à la Toile du Québec (Québec), Carrefour-net (Québec), Francité (Québec), Lokace (France), Nomade (France), Echos (France), Alta Vista (USA), Yahoo (USA),

(3) Communiqué de presse du 8 avril 97

(version française)

Dans le cadre des 13e Journées africaines et créoles, Vues d'Afrique, en collaboration avec l'Agence canadienne de développement international (ACDI), Centre canadien d'étude et de coopération internationale (CÉCI), Centre canadien pour le développement de la politique étrangère, Centre d'études sur les médias-Université Laval Centre de recherche pour le développement international, Centre de recherche en droit public-Université de Montréal, Conseil de Presse du Québec, Développement et Paix, Développement International Desjardins, Fédération professionnelle des journalistes du Québec, Ministère des Relations internationales du Québec, Orbicom-Le réseau de chaires UNESCO en communication présentent un

COLLOQUE INTERNATIONAL :

Les Médias africains face aux défis de la transition démocratique
24 et 25 avril, Complexe Guy-Favreau, Salle des Saules, Montréal

La problématique du développement en Afrique, les défis que rencontrent les médias sur le continent et le rôle que ceux-ci jouent dans l'accélération du projet démocratique; tels sont entre autres les thèmes qui seront développés lors du colloque avec la participation de professionnels de l'information, d'universitaires et de représentants d'organisations non-gouvernementales du Canada et d'Afrique.

Trois ateliers seront organisés autour des thèmes suivants : (Prière de s'inscrire à l'avance au 284-3322.)

- La Presse africaine face aux attermoissements du pouvoir ou les risques de recul démocratique;
- Presse africaine : professionnalisme et responsabilité;
- Médias africains, ONG's et institutions internationales : une action concertée pour un développement durable;